
 

 
 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Emídio Navarro  

Minuta da ata da reunião nº.34 de 18 de novembro de 2020 
 
Ponto um - Aprovação da ata da reunião nº.33 de 14 de setembro 

 Aprovada por unanimidade.   
 

Ponto dois – Informações 
- O Senhor Diretor transmitiu informações relativas a: professores em falta nos vários grupos de 
disciplina e estratégias desenvolvidas para suprir esta necessidade; atribuição de equipamento 
informático a alunos do secundário abrangidos pelo ASE, escalões A e B; contratação de pessoal não 
docente (técnicos administrativos e assistentes operacionais), louvando o esforço e o profissionalismo 
dos nossos assistentes operacionais que, sendo em número muito menor do que é necessário, 
mantiveram, a grande custo, tudo a funcionar; o Plano Anual de Atividades tem que ser alterado para 
ser exequível e cumprir com o que foi definido pelo Conselho Pedagógico. 
- Os representantes das Associações de Pais e Encarregados de Educação, Conselheira Beatriz Antunes 
e Conselheiro João Abrantes informaram que o seu mandato está a terminar pelo que será realizado 
novo processo eleitoral, que deverá estar concluído até ao dia 13 de dezembro. 
 

Ponto três – Regulamento SIGE (ex-GIAE) 
 Aprovado por unanimidade.   

  
Ponto quatro: Assessorias da Direção 

 Aprovado por unanimidade.   
 
Ponto cinco: Equipa Avaliação Interna 

 Aprovado por unanimidade.   
 
Ponto seis: Outros assuntos  
  O Conselho Geral felicitou a Professora Isabel Santiago por ir integrar e coordenar a Equipa de 
Avaliação Interna do Agrupamento. 
      
 A minuta da ata foi aprovada foi unanimidade. 

 

 
A Presidente  A Secretária 

 
______________________ ______________________ 

Paula Silveira Bárbara Rodrigues 

 


